



BAHIA DEL DUQUE THE TAIS



Petite Wellness – „Me Time“ für kleine Gäste

Auch ein echter Abenteurer braucht Zeit für sich: Im Bahia del Duque auf Teneriffa lassen sich Kinder von ihrer ersten Massage bis zur sanften Hautpflege verwöhnen

München / Teneriffa, 14. Juli 2022 – Gurken auf den Augen? Die meisten Kinder kennen das Gemüse wahrscheinlich nur von ihrem Essteller – nicht aber im Bahia del Duque auf Teneriffa! Dort kommen die grünen Scheiben für maximale Entspannung auch auf die Augen: Gemeinsam mit der ganzen Familie, oder begleitet von einem Elternteil, lassen sich mutige Ritter und hübsche Prinzessinnen nach einem Urlaubstag im Bahía Wellness Retreat rundum verwöhnen. Das Petite Wellness Menü reicht von gezielten Massagen über sanfte Facials bis hin zur perfekten Mani- und Pediküre. Weitere Informationen unter www.thetaishotels.com/bahia-del-duque/.

Die Kinder sind versorgt, haben Spaß und die Eltern dürfen einfach mal durchatmen – ungefähr so stellen sich viele den idealen Familienurlaub vor. Im Luxusresort Bahia del Duque auf der Kanareninsel Teneriffa dürfen aber auch kleine Gäste, neben all der Action im Duqui Club, mal bewusst die Füße hochlegen und bei individuellen „Petite Wellness Rituals“ abschalten und Energie tanken. Rücken, Hände oder Kopf? Ganz gleich was die jungen Entdeckermuskeln gerade benötigen – schon eine halbstündige Massage löst Spannungen, reduziert Stress und fördert sogar die Produktion der Glückshormone. Wer speziell seinem Gesicht etwas Gutes tun möchte, wählt ein professionelles Facial mit süßen Aromen für Kinder ab sechs Jahren und Jugendliche ab 16. Gleichzeitig führt die Spa-Expertin mit parabenfreier Kosmetik, darunter Reinigungsgel, Gesichtsmaske sowie Feuchtigkeitscreme, an eine nachhaltig gesunde Hautpflegeroutine heran und zeigt, wie diese auch im Alltag funktioniert. Das Highlight zum Schluss ist die Kids Mani- und Pediküre mit kinderfreundlichen Nagellacken, die vor allem für junge Ladys das gewisse (Farb)Extra im Urlaub bringen.

Über Bahia del Duque

Das Luxusresort Bahia del Duque gilt nicht nur auf Teneriffa als erste Adresse für anspruchsvolle Gäste, sondern ist als Mitbegründer der Leading Hotels of the World auch international äußerst renommiert. Inmitten eines weitläufigen botanischen Gartens gelegen und im Kolonialstil des frühen 19. Jahrhunderts erbaut, bietet das direkt am Meer gelegene Resort für unterschiedlichste Zielgruppen die perfekten Urlaubsrefugien. Das vom spanischen Architekten Andrés Piñeiro gestaltete Resort vereint die eleganten Unterkünfte des Hauptgebäudes, die Suiten des Casas Ducales im Hacienda-Stil, die von den beiden architektonischen Wahrzeichen der Stadt Santa Cruz de Tenerife, dem „Palacete Martí Dehesa“ sowie „Casa Mattiotte“, inspiriert wurden, sowie 40 auf



BAHIA DEL DUQUE THE TAIS

Vulkanstein erbaute Villen. Gourmet? Golfer? Naturliebhaber? Im Bahia del Duque werden viele Urlaubswünsche erfüllt – von der Sterneküche über spanische Tapas bis hin zum Familienrestaurant oder dem Abschlag in dem im Hotel gelegenen 9-Loch-Pitch-&-Putt-Platz, vom Kitesurfen über Abendstunden in der Sternwarte bis hin zu ausgedehnten Wanderungen durch Lorbeerwälder oder die Mondlandschaft des Teide. Auf Spa-Liebhaber wartet das Bahía Wellness Retreat mit ganzheitlichen Wellbeing-Auszeiten. Dank einer Fläche von 63.000 Quadratmetern tropischer und subtropischer Vegetation herrscht in dem Resort ein eigenes Bioklima, in dem Palmen, Drachenbäume, indische Lorbeere, Ficus Canariensis, Jacarandas, Obstbäume, Kakteen und diverse europäische Pflanzen gedeihen. Das Bahia del Duque ist Teil der Managementgesellschaft The Tais, die eine exklusive Kollektion außergewöhnlicher Hotels mit viel Persönlichkeit und Charakter vereint.

Über The Tais Hotels & Villas

Maßgeschneiderter Service, einheimische Verbundenheit und Liebe bis zum kleinsten Detail – diese Grundpfeiler sind bei der sich in Familienbesitz befindenden Hotelgruppe The Tais Hotels & Villas fest in der Philosophie verankert. Die Eigentümerfamilie Zamorano blickt auf eine industrielle Geschichte zurück: Angefangen im Tabaksektor mit Fabriken und Lagern in Santa Cruz de Tenerife, waren sie seither maßgeblich an dem wirtschaftlichen und gesellschaftlichen Aufschwung der Kanarischen Inseln beteiligt. Die einzigartigen Häuser der Gruppe bestechen mit ganz eigenem Charakter und passen sich gleichzeitig den Traditionen und der Kultur des Ortes an. Gesellschaftliches Engagement und Nachhaltigkeit sind außerdem Grundbestandteile der Unternehmenskultur, die durch soziale Projekte, nachhaltiges Management der natürlichen Ressourcen und durch gezielte Maßnahmen zur Verbesserung des Arbeitsklimas geprägt wird.

Die Bildrechte liegen bei Bahia del Duque. Alle Fotos dürfen nur in Verbindung mit einer redaktionellen Berichterstattung unter Nennung von Bahia del Duque verwendet werden. Eine kommerzielle Nutzung ist ausdrücklich untersagt.

Buchungskontakt:

The Tais Hotels & Villas
Bahia del Duque
Avda. Francisco La Roche, 15-17, 38001
Santa Cruz de Tenerife
Telefon: +34 922 746 932
reservations@bahia-duque.com
www.thetaishotels.com/bahia-del-duque/

Presse- und Fotoanfragen:

segara Kommunikation® GmbH
Aline Vitzthum
Harmatinger Straße 2
D-81377 München
Telefon: +49 (0) 89 552 797 60
aline@segara.de
www.segara.de